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18. Wahlperiode 2016-03-07 

Kleine Anfrage 

 

der Abgeordneten Heike Franzen (CDU) 

 

und 

 

Antwort 

 

der Landesregierung - Ministerin für Schule und Berufsbildung 
 

Schulrat-Planstelle in der Hansestadt Lübeck 

 1. Ist es richtig, dass eine der beiden Schulräte-Planstellen in der Hansestadt 

Lübeck aufgegeben werden soll? 

 a) Wenn ja, aus welchen Gründen? 

 b) Wenn ja, aus welchen Gründen hält das Ministerium - vor dem Hintergrund 

der zunehmenden Aufgabenfülle aufgrund der Flüchtlingsproblematik - die 

Reduzierung um diese Planstelle für gerechtfertigt? 

 c) Wenn ja, durch wen werden die weiterbestehenden Aufgaben übernommen? 

 
Antwort: 

Nein. 

 
 2. Ist es richtig, dass der bisherige Planstelleninhaber in den Kreis Ostholstein 

versetzt werden soll? 

 a) Wenn ja, aus welchen Gründen? 

 b) Wenn ja, aus welchen Gründen erfordert die gegenwärtige Situation im 

Kreis Ostholstein eine zweite Schulrat-Planstelle? 

 
Antwort: 

Nein. 


